



Julio Dittborn, presidente de la UDI, estrecha la mano del senador electo por Santiago Jaime Guzmán, durante la comida de camaradería que se brindó a este último por su triunfo electoral. En los costados aparecen Eugenio Cantuarias, senador electo por Concepción, y el diputado electo Andrés Chadwick.

Señaló Jaime Guzmán

“Alta votación de Otero fue decisiva”

“Representamos la nueva generación que llegará al Congreso. Lo hacemos tras protagonizar uno de los fenómenos políticos más significativos de las recientes elecciones, que ha sido consolidar a la UDI como uno de los cuatro partidos más importantes del país”.

Así lo sostuvo el senador electo por Santiago Jaime Guzmán al agradecer la comida de camaradería en ho-

menaje a su reciente triunfo electoral, realizada en el Círculo Español.

En los párrafos más sobresalientes de su intervención, Guzmán expresó, en medio de calurosos aplausos, su reconocimiento al vicepresidente RN, Miguel Otero, señalando que “su excelente campaña y su alta votación fueron decisivas para el triunfo que en conjunto obtuvimos”.